

# Editorial

*La Administración de Empresas ha sufrido un proceso de desarrollo acelerado y en los últimos años ha alcanzado un alto nivel de madurez incorporándose en forma directa al proceso de cambio de los países en desarrollo.*

*Su aporte no puede pasar desapercibido pues existe en el medio una alta producción intelectual de carácter científico, que nace de la preocupación de los profesionales en esta área por reivindicar la posición y aporte que las Ciencias Administrativas puedan hacer para la superación de la crisis económica que en una buena parte se ubica en la carencia de una óptima administración.*

*La "Revista Escuela de Administración de Negocios", E.A.N., cuyo primer número aparece en esta oportunidad, busca difundir a nivel nacional e internacional el pensamiento no solo de sus directivos y de su cuerpo docente-administrativo sino el de los más destacados pensadores del país y de Hispanoamérica. En esta forma pretende contribuir a fortalecer la literatura hispanoamericana en Administración de Empresas y estrechar los vínculos profesionales y empresariales del mundo gerencial.*

*La publicación busca convertirse en un medio activo de difusión de ideas en donde el análisis, la crítica, la polémica abierta, permitan el cuestionamiento necesario para la innovación permanente de la Administración de Empresas no solo en el medio nacional sino en el contexto latinoamericano.*

*Los temas que se incluyen en esta oportunidad reflejan el ambiente creativo y científico en el que se desenvolverá la Revista.*

*Por este motivo será muy grato contar con la cooperación de los pensadores, tratadistas y ensayistas que deseen hacerlo en la seguridad que la publicación actuará a la manera de foro abierto para la presentación y discusión de sus ideas.*

EDUARDO ARIAS OSORIO  
Rector